



**BIS
16. OKTOBER**
deine innovative
IDEE oder dein
innovatives
PRODUKT
EINREICHEN!



**INNOVATIONS
PREIS 2025**

**DIE PREISE
JE KATEGORIE**

- 1. Preis: 3.000 Euro
- 2. Preis: 1.000 Euro
- 3. Preis: 500 Euro

EINREICHFRIST:
VON 16. SEPT. BIS 16. OKT. 2024

**13.500 EURO FÜR DIE INNOVATIVSTEN UMSETZUNGEN
IN DEN KATEGORIEN KULINARIK, HANDWERK/ENERGIE UND LEBENSKRAFT**

IM RAHMEN DER WIRTSCHAFTSOFFENSIVE DER GEMEINDEN IM STEIRISCHEN VULKANLAND

ANTRAGSFORMULAR & INFO:
www.vulkanland.at/innovationspreis
Mail: info@vulkanland.at
Tel.: 03152-8380-12

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

 Bundesministerium
Land- und Forstwirtschaft,
Regionen und Wasserwirtschaft

 **WIR leben Land**
Gemeinsame Agrarpolitik Österreich

 Das Land
Steiermark
Regionen

 Kofinanziert von der
Europäischen Union

VULKANLAND HOLT INNOVATIONEN VOR DEN VORHANG!

Die Innovationspreisträger im Steirischen Vulkanland.
Der Einfallsreichtum in der Kulinarik, im Handwerk, im Bereich Energie und
Soziales, aber auch Tourismus scheint grenzenlos.

Die Innovationskraft der Menschen im Steirischen Vulkanland reißt auch nach mehr als 20 Jahren nicht ab. Der Vulkanland-Innovationspreis feierte im Vorjahr ein doppeltes Jubiläum. Zum 20-Jahr-Jubiläum wurde gleichzeitig die 1000er-Marke an Einreichungen in den drei ausgeschriebenen Kategorien geknackt. Der Innovationspreis des Steirischen Vulkanlandes ist einer der höchstdotierten steirischen Wirtschaftspreise. Umgesetzte Projekte in den Bereichen **Kulinarik, Handwerk (inkl. Energie), Menschlichkeit und Tourismus** werden ausgezeichnet. Die Region holt so die Innovationskraft der Menschen im Vulkanland vor den Vorhang. Geknüpft an die festgeschrie-

bene Vision, bis 2040 die lebenswerteste Region Europas zu sein, ist der Vulkanland-Innovationspreis eines der wichtigsten Instrumente für den Regionalentwicklungsprozess bzw. den regionalen Fortschritt. So kommt das Steirische Vulkanland seiner Vision Jahr für Jahr näher. Mit insgesamt mehr als 13.500 Euro werden die **besten Innovationen prämiert**. Ob Betriebe oder Gründerinnen und Gründer, Private oder Vereine – mitmachen können alle, die im Vulkanland beheimatet sind. **Einreichen zahlt sich aus**. Die Erfolgsquote beim Innovationspreis kann sich sehen lassen. Ein Tipp: Kooperationen beeindrucken die Jury ganz besonders.

